

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Alasan Pemilihan Judul

Menjalankan kegiatan usaha setiap manajer harus dapat mengaplikasikan kebijaksanaan perusahaan yang telah digariskan. Sampai seberapa jauh pihak manajer dapat melakukannya tentu tidak dapat langsung diketahui oleh manajer puncak sehubungan dengan itu diperlukan pendelegasian wewenang untuk pengawasan. Agar mencapai tujuan itu maka diperlukan bagian internal audit yang dipimpin oleh seorang internal auditor.

Pengawasan atas pelaksanaan kebijaksanaan pimpinan atas data keuangan dan informasi akuntansi dilakukan oleh suatu bagian khusus yang dikenal dengan Internal Auditor. Internal Auditor melakukan fungsi internal audit antara lain meneliti dan mengawasi efektivitas dan efisiensi sistem pengawasan intern melalui pemeriksaan yang terus menerus dilakukan sehingga internal auditor dapat selalu mengikuti perkembangan perusahaan.

Pemimpin perusahaan bukanlah berada di tangan internal auditor sekalipun ia memegang peranan penting dalam pengawasan. Dengan keprofesionalannya diharapkan mampu membantu pihak pimpinan perusahaan untuk mengarahkan dan mengawasi seluruh kegiatan perusahaan secara berkesinambungan.

Uraian di atas terlihat betapa pentingnya pemeriksaan intern di dalam perusahaan dalam rangka meningkatkan efisiensi dan daya saing perusahaan. Pemeriksaan intern sangat penting untuk menjaga perusahaan dari hal-hal yang dapat membuat kerugian dan dengan adanya pemeriksaan ini orang-orang yang ada di dalam perusahaan akan bekerja lebih teliti dan maksimal.

Kecenderungan akan semakin pentingnya peranan internal auditor di tengah kondisi persaingan antara perusahaan dewasa ini dan untuk masa yang akan datang menimbulkan hasrat dan minat penulis untuk mengetahui dan meneliti lebih jauh segala sisi yang berkaitan dengan internal auditor khususnya dari sisi fungsi pengawasan. Atas dasar itu mengangkat masalah internal audit sebagai pokok pembahasan ini.

Uraian di atas penulis tertarik memilih PT. Triadi Cargo Medan sebagai objek penelitian karena dianggap layak dan mendapat izin. Selanjutnya penulis memilih judul skripsi : **“FUNGSI DAN TANGGUNG JAWAB INTERNAL AUDITOR TERHADAP KAS PADA PT. TRIADI CARGO MEDAN”**.

## **B. Perumusan Masalah**

Penulis melakukan penelitian pendahuluan pada PT. Triadi Cargo Medan, maka ditemukan masalah yang dapat dirumuskan sebagai berikut : **“Fungsi dan tanggung jawab internal auditor terhadap kas belum efektif”**.